
Subject: ÜBERglücklich: Kennt ihr das?
Posted by Norwood-packt-das-an on Sat, 20 May 2017 18:26:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Geht es euch auch manchmal so, dass das Leben ZU schön ist, um wahr sein zu können?
Manchmal komme ich mir vor wie in einem Film. Das kann doch alles nicht sein, dass es mir sooo
gut geht.
Ich bedanke mich auch immer dafür und ich bekomme immer NOCH mehr davon.
Doch langsam bekomme ich Panik, dass ich diesen tollen Zustand verlieren könnte.
Stellt euch vor, ihr wärt Justin Bieber. Der hat doch ein Leben, was besser gar nicht sein
könnte. Geld ohne Ende, er sieht verdammt gut aus, ist beruflich erfolgreich, hat Frauen ohne
Ende.... hat so jemand wie er überhaupt noch Ziele im Leben? Wenn das Leben ZU schön ist,
um wahr sein zu können: Wie könnte man da etwas runter kommen, so dass ich meine
Zukunftsängste etwas überwinden kann.
Ich hoffe, ihr versteht was ich meine.
Zwar habe ich noch nicht den Zustand wie Justin Bieber, aber ich weiß, wenn ich eine Handlung
ausführe (die ich hier natürlich nicht verrate), dass ich dann genau so ein geiles Leben haben
werde wie er. Das glaube ich nicht, sondern das weiß ich.
Und jetzt habe ich Panik, dass das alles nur ein Traum ist, der zu Ende gehen könnte... 
Ich denke zudem auch über den Tod hinaus. Ich möchte unbedingt wieder als Mann geboren
werden und ich habe Angst, dass ich als was anderes oder sogar gar nicht wiedergeboren werde.
Ich hoffe, ihr lacht mich jetzt nicht aus. Das ist Ernst gemeint!

PS: ich sehe tagtäglich so viele Lebewesen (Mensch UND Tier), die es nichtmal ansatzweise so
gut haben wie ich. Auch wenn ich Menschen sehe, die Falten haben, tue ich das schon in
Gedanken bemitleiden.
Mir tut es so leid, dass es so viele Ungerechtigkeiten auf dieser Erde gibt. Ich habe das ganz
große Los gezogen und kann es einfach nicht glauben.
Ich sehe, wie die einen für 8 Euro/Std oder weniger HART arbeiten müssen, während
andere so gut wie gar nichts tun und Geld ohne Ende haben.
Und ich sehe auch immer wieder Menschen, die mitten aus dem Leben gerissen werden. Es kann
halt jederzeit aus sein. Und das bedenken die meisten Menschen nicht. Die meisten Menschen
leben in der Zukunft, aber nicht in der Gegenwart. Wenn ich schon sehe, wie jemand 100.000,-
spart und dann plötzlich am Herzinfarkt verstirbt, frage ich mich schon, ob die Leute die Regeln
des Lebens je verstanden haben.
Und ich habe halt das große Glück, auf der Gold-Seite des Lebens zu stehen und das kann
ich kaum fassen.
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